



Gulden 1672

Ein Gulden mit Brustbild des Bischofs Lothar Friedrich war als Tagesverdienst ein gutes Auskommen.

Dagegen musste ein Handwerker drei Tage dafür arbeiten. Einen Gulden kosteten sieben Pfund Butter oder ein Paar Damenschuhe oder ein Wams oder eine Flasche besten Burgunderwein.

Bischofssitz mit römischem Ursprung. 1030 begann der Bau des Doms. Die Stadt Speyer löste sich 1371 vom Bistum. Seitdem residierte der Bischof in Udenheim (Philippsburg) und Bruchsal.

Informationen

1672 (Datierung)

Gulden

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F12

Inv. M37224
